

令和6年10月30日(水)

校長室より⑨〇



こんにちは。

今日は、後期^{こうき}に入って初めて^{はじ}のハッピータイム^{あさ どうこう}でしたね。朝の登校時間^{じかんたい}帯^{ほんぶ}は本降りの雨^{こうてい}で、のびっ子タイムも校庭には水たまりがたくさんあって外遊び^{そとあそ}ができませんでしたね。でも、11:30くらいから太陽^{たいよう}が顔^{かお}を出してくれたので、昼休み^{ひるやす}は外に出ることができました。よかったですね。

1年生と6年生は『なかよし給食』^{きょうじつ}がありました。それぞれの教室に給食を持ち寄^もって一^よ緒^{いっしょ}に食べました。いつもと違^{ちが}うランチタイムに1年生も6年生も笑顔^{えがお}が絶^たえませんでした。椅子と机^{いす}が小さい6年生と椅子と机^{つくえ}が大きい1年生がいました



が、少し我慢^{がまん}してもらいました。2年生と4年生、3年生と5年生も、それぞれ11月と12月にあるので楽しみにしててくださいね。



体育館^{たいいくかん}の周^{まわ}りの変^{へん}化^かに気^き付^づいている人も多^{おほい}いと思います。来週^{らいしゅう}から、外壁^{がいへき}と屋根^{やね}の修繕^{しゅうぜん}をすることになっていて、そのための足場^{あしば}が組まれています。これから約2か月間の工^{こう}事^じになりますが、体育館はこれまでどおりに使^{つか}えるので安^{あん}心^{しん}してください。その後、来^{らい}年^{ねん}の夏^{なつ}にかけて、空^{くう}調^{ちよう}設^{せつ}備^び(エアコン)設置^{せっち}工^{こう}事^じに入^いります。

